
Ortsbeirat Röthges

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 17.12.2007

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt
Herr Günter Dietz (OV) ja Protokoll Nr.: 08

Herr Hans Peter Engels ja Datum: 17.12..2007

Herr Harald Geiß ja Ort: Röthges  -DGH-

Herr Ernst Dieter Emrich ja Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Frau Helga Momberger ja Sitzungsende: 21:00 Uhr

Herr Harald Mohr ja Schriftführer: Harald  M o h r

Herr Norbert Walter ja

Herr Arno Hofmann ja

Herr Udo Walter ja
Gäste:
 Frau Engels

Eröffnung der Sitzung

Der OV  begrüßte vor Eröffnung der Sitzung  weitere Gäste im Saal, stellte die Beschlussfähigkeit
fest und gab die Tagesordnung bekannt.

Tagesordnung:

TOP 1
Verlesen und Genehmigen des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll  Nr.07 der Ortsbeiratssitzung vom 30.07.2007 wurde durch den Schriftführer verlesen
und von den Mitgliedern des OBR einstimmig genehmigt.

TOP 2
Anfallende Arbeiten in Röthges für das Jahr 2008

Der OV gibt nachfolgende Bau- und Sanierungsarbeiten bekannt:
Straßensanierung in der Bergstraße und Heerstraße einschließlich der defekten Straßenrandsteine
sollen durchgeführt werden.
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Für die einst geplante Ortsumgehung von Röthges, deren Trasse ostwärts des Sänges nach
entsprechenden Grundstücksverlegungen noch „ausgepflockt“ ist, stehen wieder „Gelder“ zur
Verfügung, an der Verwirklichung soll weiterhin festgehalten werden.

Einige Schachtdeckel müssen tiefer gelegt werden und sind stark sanierungsbedürftig , Herr Norbert
Walter berichtete in diesem Zusammenhang über eine neue Generation von Schachtanlagen welche
keine derartigen Sanierungsarbeiten mehr erforderlich machen.

Der Zaun am Löschteich und Feuerwehrgerätehaus soll repariert werden. Die Stadt stellt hierfür das
Material, die FFw soll aber die Arbeiten in Eigenleistung durchführen. Der Vorsitzende der FFw
Udo Walter gibt zu bedenken, dass dies nicht Aufgabe der Feuerwehr sei.

Die Errichtung des schon mehrfach beantragten Fußweges zum Neubaugebiet auf dem
Wegseitengraben in Höhe Heerstraße, soll in Anbetracht  der starken Verkehrslage zeitnah beim
Straßenbauamt beantragt werden. Die erforderlichen Bauarbeiten können relativ kostengünstig
abgewickelt werden.
Ein Geschwindigkeitstrichter vor der Ortseinfahrt aus Richtung Grünberg kommend, soll zusätzlich
zur Entschärfung der Verkehrslage schnellstens installiert werden.

Die OBR’e Herr Emrich und Herr Hofmann berichten, dass die Fichten am Weg zum Sänges,
(„geplante Ortsumgehung“) so weit in den Fahrweg ragen, dass die Aufbauten von
landwirtschaftlichen Fahrzeugen Schaden nehmen.
Hier müssen von Seiten der Stadt oder der Anwohner Rückschnittmaßnahmen durchgeführt werden.
Gleichfalls bereiten die Bäume oberhalb des Teerweges an den Flurstücken „Auf den Drieschen“
die gleichen Probleme und sollten ebenfalls bis zu den jeweiligen Weggrenzen durch die
Grundstücksbesitzer zurückgeschnitten werden.

TOP 3
Waldbegräbnisstätte im Röthgeser Wald

Rückblickend stellte der OV fest, dass es mit Hilfe unseres Flyers, verteilt am 04.09.07, und der
diesbezüglichen Rückmeldungen der Bürger zu verdanken ist, dass die Waldbegräbnisstätte nicht in
Röthges errichtet wurde. Die vielen Rückmeldungen aus der Bevölkerung werden vom OV Günter
Dietz weiterhin gut aufbewahrt.
Aufgrund dieser Aktivitäten wurde seitens der Stadt zu einer Bürgerversammlung am 18.09.07
aufgerufen, die von vielen Bürgern aufgesucht wurde. Viele Einwohner meldeten sich mit ihren
Bedenken zu Wort, allerdings wurden dort auch einige unakzeptable Wortbeiträge, bis hin zu
busgeldwürdigen Äußerungen dargeboten.
In der Stadtverordnetenversammlung am 27.09.2007 wurde letztlich der Beschluss gefasst, dass der
vorgesehene Standtort in der Gemarkung Röthges, Flur 4, Flurstück Nr.85 nicht mehr weiter
verfolgt wird.

TOP 4
Verschiedenes, Mitteilungen, Anfragen

1) In der Burgstraße wurden Geschwindigkeitsmessungen wie beantragt durchgeführt:
Am Do. 04.10.2007 von 16:00 Uhr bis 17:30 Uhr wurden 91 Kfz ohne
Geschwindigkeitsübertretung gezählt, am Mo. 12.11.2007 von 05:25 Uhr bis 07:22 Uhr
wurden 17 Kfz , davon 1 Kfz mit 39 km/h festgestellt.
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2) Der OBR beantragte in der Sitzung vom 22.05.07 einen Gemeindeweg  „Am Wieslappen“
zu benennen und entsprechende Straßennamenschilder aufzustellen.
Seitens der Stadt wird dieser Maßnahme entsprochen und diese alsbald umgesetzt.

3) OB- Mitglied Herr Emrich schlug in der Sitzung vom 30.07.07 vor, die 3 Birken auf dem
Spielplatz zu entfernen, da diese dem DGH- Gebäudeschaden zufügen.
Seitens der Stadt wird dieser Maßnahme entsprochen, jedoch werden nur 2 Bäume gefällt,
1 Baum bleibt stehen.

4) In letzter Zeit wurde vermehrt festgestellt, dass auf der Mülldeponie von Röthges, die Stadt
Laubach wie auch die Straßenmeisterei ihren Baumschnitt und sonstigen Schuttabfall
entsorgt.
In diesem Zusammenhang wird nachgefragt, ob es Bürgern des Ortsteils Röthges auch
gestattet ist, dort ihren Schnittabfall und ähnliches zu entsorgen.

         _______________
              Günter  Dietz       Harald Mohr
            Ortsvorsteher    Schriftführer


